



UNIVERSITAS KRISTEN DUTA WACANA

Jl. Dr. Wahidin Sudirohusodo 5-25 Yogyakarta 55224 Indonesia
Telp +62.274.563929 (Hunting) Fax +62.274.513235
Email: sekretariat@ukdw.ac.id http://www.ukdw.ac.id
BNI Cabang UGM, Yogyakarta. AC: 0039228954
BCA KCU Soedirman, Yogyakarta. AC: 0375757571

Nomor : 058/C.08/UKDW/2022

Hal : Pengisian Kuesioner *Tracer Study*

**Kepada yang terkasih,
Alumni Universitas Kristen Duta Wacana
Di tempat.**

Salam sejahtera,

Salam SORBUM DUTA WACANA,

Salam sehat dan semangat bagi semua alumni Duta Wacana dalam melakukan aktifitas & karyanya di tengah-tengah pandemi, dan semoga segera mereda. Kami berdoa bagi seluruh Keluarga Alumni Duta Wacana senantiasa dalam perlindungan Tuhan Yang Maha Esa.

UKDW mengalami masa-masa prihatin selama pandemi covid-19 merebak, namun demikian sivitas akademika tetap optimis melangkah untuk tetap menjadi kampus yang melayani dunia (*service to the world*) dan melakukan yang terbaik (*striving for excellent*) karena dukungan semua rekan alumni.

Regulasi pemerintah melalui program 'Merdeka Belajar Kampus Merdeka' (MBKM) menjadikan alumni dan kampus bisa lebih saling bersinergi dan berkontribusi bersama untuk meningkatkan kualitas para lulusan. Dimana, sejak tahun 2017 UKDW telah meraih Akreditasi Institusi Perguruan Tinggi (AIPT) peringkat A, dengan demikian selalu harus meningkatkan kualitas proses pendidikan menuju **Outcome Base Education**, yang menghasilkan lulusan siap memasuki dunia kerja secara professional dengan memperhatikan **feedback** dari **pengguna** dimana alumni bekerja (perusahaan, institusi, lembaga, kantor pemerintah dan sebagainya) dan **peran alumni** dalam kegiatan *tracer study* (pelacakan alumni).

Tahun 2022, tim *tracer study* UKDW telah menyusun indikator form isian sesuai dengan Indikator Kinerja Utama (IKU) Perguruan Tinggi yang ditetapkan oleh KEMDIKBUD, DIRJEN DIKTI, RISTEK & TEKNOLOGI. Berkenaan hal tersebut, maka peran alumni sangat penting dalam pengisian kuesioner untuk evaluasi proses belajar mengajar di UKDW. Pimpinan UKDW mengucapkan terima kasih atas peran serta alumni dalam mendukung berbagai proses *tracer study*, akreditasi tingkat Universitas maupun tingkat Program Studi.

Pelacakan alumni merupakan program rutin setiap tahun bidang kemahasiswaan untuk mengambil data survey dan *feedback* pengguna alumni. Pengisian kuesioner dapat diakses melalui situs <https://tracerstudy.ukdw.ac.id> atau secara *offline* saat ada kegiatan temu alumni. Pengisian kuesioner tahun 2022 ditujukan kepada semua alumni, khususnya yang lulus pada tahun 2021 semua program studi.

Feedback Alumni sangat bermanfaat untuk **peningkatan status akreditasi Program Studi dan Universitas**, yang berdampak positif bagi para mahasiswa, alumni, dan promosi UKDW sebagai universitas handal dan terpercaya yang menghasilkan lulusan yang berkarakter keDUTA WACANAan, professional, dan mandiri serta melayani dunia pluralistik berdasarkan kasih.

Teriring salam dan doa kami, bagi kesuksesan karir Alumni UKDW serta menjadi berkat bagi bangsa dan negara INDONESIA tercinta. Sekali lagi, atas nama Pimpinan UKDW kami mengucapkan terima atas kerjasama dan bantuan dukungannya.

Yogyakarta, 20 Mei 2022

Wakil Rektor Kemahasiswaan, Alumni, dan Informasi



Joko Purwadi, S.Kom, M.Kom

Tembusan disampaikan kepada yth.:

1. Rektor, sbg. Laporan
2. Para Wakil Rektor
3. Dekanat Fakultas
4. Kepala Biro Kemahasiswaan, Alumni, dan Pengembangan Karir
5. Arsip

Jp/tk.

New Breed of Professionals

